

## Régionales 2010

### Donnons mandat à Alain Lambert pour préparer les élections

L'UMP s'est donné des règles internes novatrices pour préparer les prochaines élections régionales. Ces règles prévoient la désignation d'un chef de file dans chaque région. Chef de file qui n'aura pas obligatoirement vocation à devenir la tête de liste, mais à qui nous confierons la mission de mener toute la phase de préparation de l'élection.

Cette dissociation claire et franche des notions de chef de file et de tête de liste est une innovation très positive, surtout dans le contexte actuel où ni le mode de scrutin ni la date des élections ne sont connus, du fait des changements susceptibles d'intervenir dans l'organisation territoriale de notre pays d'ici à 2010.

Dans cette attente, la désignation d'un chef de file va nous permettre d'avancer dès à présent avec un double objectif : bâtir le PROJET que nous voulons mettre en oeuvre pour notre région et fixer le mode de sélection des candidats qui seront les mieux à mêmes de porter notre projet le moment venu.

Ainsi, nous attendons de notre chef de file qu'il organise des groupes de travail correspondant aux commissions permanentes actuelles du Conseil régional afin de nourrir un programme régional réaliste, ambitieux et conquérant. Nous attendons également de lui qu'il détermine des modes d'intervention cohérents entre conseils généraux, conseils régionaux et agglomérations en vue d'assurer un développement harmonieux de notre région et des différents territoires qui la composent.

Notre chef de file devra en outre élaborer un calendrier de préparation des élections, proposer des modalités de sélection des candidatures au sein de chaque département et mener toutes les opérations préparatoires dans les meilleures conditions jusqu'à la désignation de la tête de liste.

Les responsables politiques soussignés suggèrent que, pour dresser cette feuille de route, un mandat exprès soit confié à Alain Lambert, ancien ministre du budget, Sénateur et président du Conseil général de l'Orne.

Au regard de ses attributions actuelles et antérieures (notamment le récent rapport qu'il a remis au Premier Ministre sur les collectivités locales), Alain Lambert correspond en effet au profil le plus approprié pour accomplir cette mission préparatoire.

La mission du chef de file prendra fin dès la désignation de la future tête de liste. Il appartiendra alors à la tête de liste que nous aurons désignée selon les modalités prévues par l'UMP de mener la campagne de toute la liste pour la conduire au succès.

**Alain Cousin**, Député de la Manche. **Philippe Gosselin**, Député de la Manche, Maire de Rémilly Sur L'Ozon. **Sylvia Bassot**, Député de l'Orne, Conseiller Régional. **Yves Deniaud**, Député de l'Orne, Conseiller Régional. **Jean-Claude Lenoir**, Député de l'Orne, Maire de Mortagne au Perche. **Jean-François Le Grand**, Sénateur, Président du Conseil Général de la Manche. **Jean-Bizet**, Sénateur de la Manche, Maire de Teilleul. **Jean-Yves Cousin**, Député du Calvados, Maire de Vire. **Jean-Marc Lefranc**, Député du Calvados, Conseiller Régional. **François Digard**, Maire de Saint-Lô, Conseiller Régional. **Jean Levallois**, Conseiller municipal de Cherbourg, Conseiller Régional. **Michel Houry**, Maire de Saint James, Conseiller Régional. **Brigitte Luypaert**, Maire de Berd'hui, Conseiller Régional. **Daniel Detey**, Conseiller Régional. **Dominique de Faccio**, Maire-adjoint de Lisieux, Conseiller Régional. **Martine Vincent**, Conseiller Régional.